

## Le vote pour le C.M.E

Lundi 20 janvier, nous avons voté pour élire 12 représentants pour le C.M.E.

C'est quoi le C.M.E. ? C'est le Conseil Municipal des Enfants.

Avant le vote, il y a eu la campagne : on a fabriqué des affiches pour exprimer nos idées.

Le jour J., on est allé voter. Muni de notre carte d'électeur, on passe par l'isoloir, puis on dépose notre bulletin de vote dans l'urne. Certains élèves étaient assesseurs et nous faisions signer.

Les candidats étaient un peu stressés...

Et enfin l'heure du dépouillement est arrivée ! Les élèves élus en CM1 et CM2 étaient soulagés, les autres un peu déçus mais contents d'avoir participé.

A la fin on a mangé un petit goûter et nous avons fait une photo avec tous les candidats.

Ce texte a été écrit par Nassim pour la classe de CM1/CM2

